



# 保育園便り

令和6年度  
今治市医師会保育所  
エンゼル保育園

## 今月の行事

### 暑中お見舞い申し上げます

暑い毎日が続いていますが、子ども達は、思いおもいに水の感触を味わい楽しんでいます。色水遊びやフィンガーペイントなど夏ならではの活動も取り入れながら夏を満喫できるよう工夫していきたいです。お家でもいろいろな事を一緒に体験してみてくださいね。

こまめに水分補給をしながら、体調管理には十分留意し、安全で快適に過ごせるよう配慮していきたいと思っております。

2日(金)・・・色水遊び(ジュース屋さんごっこ)

8日(木)・・・避難訓練(台風を想定して2階に避難します。)

9日(金)・・・フィンガーペイント

(指絵の具を楽しみます。汚れてもいい服装にしましょう。)

20日(火)・・・ピザ作り(ぱんだ組)

27日(火)・・・誕生会

※13日(火)～17日(土)・・・水遊びは、お休みです。



## 7月の子どもたち



水遊び、気持ちいいね。



夏野菜、大きくな～れ♡



### 乳児保育研修会に参加して

吉井 幸代

子どもが泣いて「イヤ」「ダメ」を訴えることには必ず理由があり、大人が否定的な言葉をかける前に嫌な理由を一緒に考え、思いを表現する手伝いをしていくことが大切だと学びました。その時の子どもの気持ちに50%しかヒットしないことがあっても、ずれた時に「あなたはどうかかったの？」と聞いてあげるといいそうです。

温かく受容されて育つと大きくなった時に逆境から立ち直る強い心が育ったり、コミュニケーション力が豊かになったりします。

0～2歳の大事な時期、子どもにとって何が幸せなのか、何を訴えているのかと考えながら、保育に努めていきたいです。

### お願い

まだまだ感染症が流行しています。発熱・のどの痛みなど、少しでも体調が悪ければ、早めの対応をよろしくお願いたします。